



7 Pièces

200 m²

Réf. 84259919

1 100 000 €

Bagnols-en-Forêt

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au pied du massif de l'Estérel, à seulement 20 minutes des plages, à 35 minutes de Cannes et 50 minutes de l'aéroport de Nice, au calme, élégante bastide provençale aux matériaux nobles de 200m2 habitables sur 4100m2 de terrain. La villa propose un espace de vie d'environ 75m² accueillant le salon, la salle à manger et une cuisine ouverte. À l'étage quatre chambres, une salle de bains et une salle d'eau. La maison construite en 1996 bénéficie de prestations de qualité dont un sol chauffant et rafraîchissant, une piscine chauffée... Pool house, garage plus deux abris voiture. Une terrasse couverte ...

This 200 sqm property is in a peaceful location at the foot of the Esterel mountain range just 20 minutes from the beaches, 35 minutes from Cannes and 50 minutes from Nice Airport. Set in a 4100 sqm plot with a covered terrace enjoying views over the landscaped grounds, it includes a 75 sqm living/reception room with a dining room and an open-plan kitchen, four bedrooms, a bathroom and a shower room. Reversible floor heating. With a heated swimming pool, a pool house, a garage and two carports. A short distance from the village and the convenience stores.

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

